

FRIDA KAHLO

(1907 - 1954)



Ilustración de Lydia Clites

Magdalena Carmen Frida Kahlo Calderón nació en Coyoacán, México el 6 de julio de 1907 y murió en 1954. Tuvo 3 hermanas y vivió en una CASA AZUL. Cuando tenía 5 años sufrió una enfermedad muy grave llamada "polio". Frida sobrevivió, pero una de sus piernas le quedó muy débil, más corta y más delgada que la otra.

Su padre era fotógrafo y artista. Se llevaban muy bien y le hablaba del arte antiguo mexicano, sobre su arquitectura, y le enseñó a usar su cámara.

Escribe la fecha de su nacimiento sólo con números:

¿Cuál era el primer apellido del padre de Frida?

Calcula cuántos años tenía Frida Kahlo cuando murió (puedes usar la calculadora).

Nombre: _____



Malala Fdez.

1

www.lalibretapiruleta.com

Dibuja a Frida de pequeña con su padre.



A los 18 años, el 17 de septiembre de 1925, Frida tuvo un accidente. El autobús en el que viajaba fue arrollado por un tranvía. Ella sufrió fractura de varios huesos y lesiones graves en la espalda. Después del accidente, Frida tuvo que estar acostada e inmóvil durante muchos meses y para entretenerse se dedicó a pintar.

Escribe la fecha del accidente de Frida solo con números:

Nombre: _____



Malala Fdez.

2

www.lalibretapiruleta.com

Durante la convalecencia del accidente, sin poder ni siquiera incorporarse, comenzó a pintar tomándose ella misma como modelo principal. Le colocaron un espejo bajo el baldaquino de su cama y un carpintero le fabricó una especie de caballete que le permitía pintar estando acostada. Éste fue el inicio de una larga serie de autorretratos. En una ocasión afirmó:

"Me retrato a mí misma porque paso mucho tiempo sola y porque soy el motivo que mejor conozco."

Explica con tus palabras lo que Frida, quería decir con esta frase, acompáñalo con un dibujo.

¿Para qué crees que usaba Frida el espejo?

Nombre: _____



Malala Fdez.

3

www.lalibretapiruleta.com

Después de la revolución mexicana el nuevo gobierno de México, quería que los mexicanos se sintieran orgullosos de su país y se encargaron varias pinturas murales, con varios artistas. Uno de ellos fue Diego Rivera, que estando en México se enamoró de Frida, se casaron y viajaron juntos a los Estados Unidos. Allí vivieron en varias ciudades donde Diego tenía contratos para pintar murales.

Pega una foto aquí de alguna pintura mural que hiciera Diego Rivera o haz tu un diseño de un mural sobre México.

Frida pintó muchos cuadros en esta época, añoraba su CASA AZUL en Coyoacan, quería regresar. Después de un tiempo regresó y vivió separada de su marido, pero al tiempo se unieron otra vez. Ella comenzó a ser famosa por su pinturas igual que su marido por las pinturas en las paredes. No tuvieron hijos por la delicada salud de Frida, y eso lo reflejaba en sus cuadros.

Nombre: _____



Malala Fdez.

4

www.lalibretapiruleta.com

Frida pintaba lo que sentía con el colorido del arte mexicano y las imágenes religiosas, creando un estilo muy personal y original que gustaba a mucha gente. También vestía como el traje típico de México, con faldas bajas y blusas con bordados.

¿Crees que Frida era feliz? ____ ¿Por qué?

A Frida le encantaba su CASA AZUL de Coyoacán, le hacía feliz.

¿Por qué crees que se sentía tan bien en esa casa?

¿Te gusta el arte que creó Frida Kahlo? ¿Por qué?

Nombre: _____



Malala Fdez.

5

www.lalibretapiruleta.com